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To our customers 

An unsere Kunden 

 

Fridolfing, 01. July 2025 
 
 
 
Information regarding Regulation (EC) No 1907/2006 (REACH)  
concerning the Registration, Evaluation, Authorisation and Restriction of Chemicals 

 

Informationen zur Verordnung (EG) Nr. 1907/2006 (REACH)  
zur Registrierung, Bewertung, Zulassung und Beschränkung chemischer Stoffe 

 

 
 
Regulation (EC) No 1907/2006 (REACH) sets different requirements for the actors in the 
supply chain.  
Rosenberger is a manufacturer of articles and does not produce chemical substances or 
mixtures. Thus, Rosenberger is a so called “downstream user” in the sense of the Regula-
tion (Art. 3, 13). As such Rosenberger has neither the duty nor the possibility to register 
substances. This was done by our supplies as far as necessary. 
 
Verordnung (EG) Nr. 1907/2006 (REACH) stellt unterschiedliche Anforderungen an die Akteure der 
Lieferkette.  
Rosenberger ist Hersteller von Erzeugnissen und stellt selbst keine chemischen Stoffe oder Gemi-
sche her. Dementsprechend ist Rosenberger ein „nachgeschalteter Anwender“ im Sinne der Ver-
ordnung (Art. 3, 13). Als solcher hat Rosenberger weder die Pflicht noch die Möglichkeit, Stoffe zu 
registrieren. Dies ist, soweit notwendig, durch unsere (Vor)-Lieferanten geschehen.  
 
 
Annex XIV of the regulation lists the substances that may only be used when authorisation 
was granted. Before a substance is added to annex XIV it is taken up in the so called “can-
didate list” and thus identified as “substance of very high concern” (SVHC). The candidate 
list is available here: https://echa.europa.eu/de/candidate-list-table 
 
Anhang XIV der Verordnung enthält die Stoffe, die nur nach erfolgter Zulassung verwendet werden 
dürfen. Bevor ein Stoff zu Annex XIV hinzugefügt wird, wird er in die sogenannte „Kandidatenliste“ 
aufgenommen und somit als „besonders besorgniserregender Stoff“ (SVHC) identifiziert. Die Kan-
didatenliste kann hier abgerufen werden: https://echa.europa.eu/de/candidate-list-table 
 
 
It is very important to notice that SVHC can still be used without restriction. Between the 
uptake of a substance in annex XIV and the start of the authorisation requirement (so called 
“Sunset Date”) a transition period of several years exist. 
 
Es ist sehr wichtig darauf hinzuweisen, dass SVHC weiterhin ohne Einschränkung verwendet wer-
den dürfen. Zwischen der Aufnahme eines Stoffes in Anhang XIV und dem Beginn der Zulas-
sungspflicht (sogenanntes „Sunset Date“) besteht eine mehrjährige Übergangsfrist. 
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For articles that contain a SVHC above 0.1% w/w the duty to communicate information ac-
cording to article 33 applies. Every supplier of such an article must provide the recipient at 
least with the name of the substance as long as no other information necessary for safe use 
are available to the supplier.  
 
Für Erzeugnisse, die eine SVHC über 0,1 %w/w enthalten, besteht nach Artikel 33 der Verordnung 
Informationspflicht. Jeder Lieferant eines solchen Erzeugnisses muss dem Abnehmer mindestens 
den Namen des Stoffes mitteilen, falls ihm keine weiteren notwendigen Informationen zur sicheren 
Verwendung zur Verfügung stehen. 
 
On 27th June 2018 lead (CAS 7439-92-1) was added to the REACH candidate list. This SVHC 
is contained above 0.1% w/w in all Rosenberger articles for which RoHS exemption 6c or 
ELV exemption 31 is applied.  
 
Am 27.06.2018 wurde Blei (CAS 7439-92-1) zur REACH Kandidatenliste hinzugefügt. Diese SVHC 
ist in allen Rosenberger Artikeln über 0,1% w/w enthalten für die RoHS Ausnahme 6c bzw. ELV 
Ausnahme 32 angewendet wird. 
 
On 17.01.2023 TBBPA (CAS 79-94-7) was added to the REACH candidate list. At the date of 
issuance of this declaration, it could not be completely excluded that this substance is pre-
sent in a few printed circuit boards contained in certain Rosenberger products. 
Products can be checked on the presence of SVHC here: 
https://www.rosenberger.com/en/company/quality/compliance.php 
 
Am 17.01.2023 wurde TBBPA (CAS 79-94-7) zur REACH Kandidatenliste hinzugefügt. Bei Aus-
stellung dieser Deklaration konnte nicht völlig ausgeschlossen werden, dass dieser Stoff in weni-
gen Leiterplatten enthalten ist, die in bestimmten Rosenberger Produkten enthalten sind. 
Das Vorhandensein von SVHC in Produkten kann hier geprüft werden: 
https://www.rosenberger.com/en/company/quality/compliance.php 
 
  
Further information is available from: product.compliance@rosenberger.com   
 
Weitere Informationen sind erhältlich von: product.compliance@rosenberger.com 
 
 
To the actual knowledge and based on information from the suppliers no article of Rosen-
berger contains substances listed in REACH Annex XIV and Annex XVII above the threshold 
defined in these annexes.    
 
Nach momentanem Kenntnisstand und basierend auf Informationen von unseren Lieferanten ent-
hält kein Erzeugnis von Rosenberger Stoffe, die in REACH Anhang XIV und Anhang XVII aufge-
führt sind, über den dort angegebenen Grenzwerten. 
 

 

i. A. Dennis Schymitzek  
Product Compliance 

 
1 For customers that receive IMDS data, Article 33 is fulfilled via them. 
2 Für Kunden, die IMDS Daten erhalten, wird Artikel 33 über diese erfüllt. 
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